



FONCAIR

*Polígono Industrial SEPES
C/ Caleros, Parcela 145 Daimiel (CR)*

Tfno. 926852942



“Líderes en Eficiencia Energética”

www.foncair.com

Instalaciones y Mantenimiento FONCAIR S.L.

Desempeña su actividad como empresa instaladora, así como mantenedora y gestora energética, en cualquier tipo de instalación mecánica como eléctrica.

Foncair tiene su origen en una empresa familiar y arrastra una trayectoria profesional de más de 31 años en el campo de las instalaciones y mantenimientos de edificios singulares, residencial, naves industriales, etc.

Esta experiencia, va acompañada de una gran equipo técnico y profesional, así como de un departamento dedicado a la implantación de equipos de medida y regulación de campo y de aplicaciones informáticas y apps enfocadas a mejorar el servicio al cliente, la productividad en nuestros trabajos y procesos de ejecución y como no, a entregar todos nuestros trabajos sometidos a nuestros severos protocolos de pruebas y de calidad, esto es nuestro punto clave y en el que nos destacamos en este sector.

Con una filosofía de empresa basada en la sostenibilidad, la calidad y la satisfacción del cliente final, promoviendo un modelo empresarial que busca anticipar y gestionar de forma responsable los desafíos derivados del desarrollo sostenible, adaptándose a las novedades del mercado y a las nuevas necesidades de los consumidores, coloca a foncair en una empresa líder en este sector de aplicación.

Por un lado la empresa cuenta con unas amplias instalaciones de oficina con más de 20 personas en los departamentos de estudios, producción, gestión de calidad ISO 9001, implantación de software y herramientas, gestión energética y postventa, así como un equipo de más de 160 personas desarrollando el trabajo en obra, gestiones energética, mantenimiento, etc.

Formado entre otros por, técnicos cualificados y personal con una amplia experiencia en sus respectivas secciones, para afrontar todo tipo de instalaciones y proyectos de cualquier tamaño o envergadura, haciendo que el servicio y la calidad prestada se ajuste a las necesidades de nuestros clientes.

CLIMATIZACIÓN

AIRES ACONDICIONADOS DOMESTICOS

Amplia gama adaptada a las necesidades de su hogar, buscando el máximo confort y ahorro energético en marcas líderes en climatización para viviendas.

CLIMATIZACION INDUSTRIAL

Contamos con una amplia especialización en el desarrollo de Instalaciones Industriales (oficinas, naves industriales, hoteles, residencias, etc.) que nos permiten ofrecer con plena solvencia de conocimientos y recursos.

CALEFACCION

FONCAIR ha desarrollado una gama completa de soluciones térmicas que se adaptan a todas las necesidades. Desde las más básicas a las más exigentes.

SUELOS RADIANTES

El suelo de la estancia se convierte en un emisor de calor radiante de baja temperatura consiguiendo una sensación de confort óptima.

CHIMENEAS

Instalación de cualquier conducto que cumpla con la normativa específica y respete la sección, material y longitud máxima.



ENERGIAS RENOVABLES

AEREOTERMIA

Gracias a este sistema podemos obtener aire para la refrigeración, para la calefacción y también calor para obtener agua caliente sanitaria.



SOLAR TERMICA

El aprovechamiento de la energía del Sol para generar calor mediante el uso de colectores o paneles solares térmicos.

BIOMASA

La biomasa resulta una fuente de energía renovable más barata, segura y eficiente, con menos emisiones.



GEOTERMIA

Energía almacenada en forma de calor por debajo de la superficie de la tierra.



TRATAMIENTOS DE AGUA

OSMOSIS

Disponga de un acondicionador de agua para toda la casa y confíe en el servicio técnico, quien le asesorará cual es el modelo más adecuado para el consumo de agua y características de la misma.



DESCALCIFICADORES INDUSTRIALES

Especialmente indicados para fábricas y para todo tipo de equipamiento industrial, funciona en todo tipo de caudales y trata eficazmente aguas duras o muy duras.

DESCALCIFICADORES DOMESTICOS

Sin ningún tipo de mantenimiento ya que no utiliza sal, ni tampoco electricidad, no lleva imanes y no desecha agua como los descalcificadores de resinas en sus regeneraciones.

Importante ahorro energético en todo tipo de calderas, termos eléctricos y calentadores de agua, así como también en placas solares, es capaz de disminuir nuestros costes energéticos un 10%.



FONTANERIA Y VENTILACION

FONTANERIA

Realizamos y mantenemos sus instalaciones en óptimo nivel de rendimiento, proporcionamos a nuestros clientes las mejores soluciones en cada momento, instalación y mantenimiento, griferías y sanitarios, redes de saneamiento, servicio post-venta.

BOMBAS Y GRUPOS DE PRESION

Equipos diseñados para suministrar agua a presión según las necesidades de las distintas instalaciones que puedan suministrar, ya sean bloques de viviendas, edificios comerciales, oficinas, hoteles, riegos, zonas deportivas, industrias, etc.

VENTILACION

Damos soluciones de alta eficiencia energética en ventilación eólica y mecánicamente inteligente, mejorando la salud, higiene, y confort de las personas, siendo siempre respetuosos con el medioambiente.

Contamos con unas instalaciones de más 2600 m² en dos naves industriales, con amplio stock de materiales y maquinarias, que nos permiten dar un rápido y efectivo servicio en obra, acortando los tiempos de suministro y de montaje

Nuestro ámbito de actuación geográfico abarca todo el territorio peninsular, especialmente en las comunidades de Madrid, Castilla La Mancha, Andalucía, Comunidad Valenciana y castilla y león.

En los últimos años, derivado de nuestro afán de adaptarnos a las necesidades demandadas por el sector y, en especial, por los usuarios finales, hemos implementado nuevos departamentos en la empresa, orientados al desarrollo de energías de origen renovable y fomentando con ello el desarrollo sostenible y la contribución a la no emisión de gases a la atmósfera derivados de combustibles fósiles.

Es por eso que, en la actualidad, ofrecemos nuestros servicios como gestor energético, así como el fomento de la implantación de energía solar fotovoltaica en huertos solares y cubiertas de naves industriales.

Les invitamos a visitar nuestra página web para conocer el alcance de nuestra empresa, así como comprobar las obras más representativas ejecutadas en los últimos años o que se estén desarrollando en la actualidad.

FONCAIR

Polígono Industrial SEPES

C/ Caleros, Parcela 145 Daimiel

(CR) Tfno. 926852942



www.foncair.com